

Municipales 2026 en Lot-et-Garonne : à Saint-Georges, Marie-Hélène Belleau veut poursuivre la dynamique



Marie-Hélène Belleau est candidate à sa succession. © Crédit photo : M. D.

Par Michel Debiard

Maire depuis 2020, elle se représente avec une liste presque entièrement renouvelée

Élue au conseil municipal en 2008, Marie-Hélène Belleau a été adjointe au maire pendant deux mandats. En 2020, elle prenait tout naturellement la suite du maire qui décidait de ne plus se représenter. « Je trouve le rôle de maire très enrichissant. J'ai particulièrement apprécié les liens qui se sont tissés avec la population, que j'ai appris à mieux connaître », dit-elle pour expliquer sa candidature à sa succession. « Et puis il y a des projets à poursuivre. »

Pour se présenter aux suffrages de ses concitoyens, elle part avec une liste quasi entièrement neuve puisqu'il y aura treize nouveaux candidats sur les quinze, parmi lesquels treize actifs. « Deux conseillers ont démissionné dès le début du mandat, une a quitté la commune, une est devenue secrétaire de mairie et cinq anciens élus ont décidé d'arrêter », précise-t-elle, en se réjouissant de « voir arriver sur sa liste des personnes actives, engagées dans la vie associative ou avec les parents d'école ».

Priorité à l'école

Cette institution, fragilisée après la perte d'une classe, reste la priorité absolue pour le prochain mandat. Parmi les projets mis en avant pour les six années à venir, la candidate évoque « la poursuite de l'aménagement du bourg avec une réflexion sur la réhabilitation du terrain de handball inutilisé et une sécurisation de la circulation des piétons ».

Elle envisage également de « continuer l'aménagement du Petit Bois, un lieu emblématique de la commune, pour améliorer l'aire de loisirs et y développer les manifestations autres que le marché estival ». Fervente défenseuse de la culture et du patrimoine (elle est vice-présidente de la communauté des communes en charge de ces dossiers), elle compte bien « soutenir les associations de la commune et développer les événements déjà en place, comme le salon du livre ou les expositions ».

Elle compte en outre sur ces festivités pour « favoriser davantage les relations intergénérationnelles ».